



Bayern rüstet sich für Grüne Woche in Berlin – Bus-Mitfahrgelegenheiten

Beitrag

Über 50 Blaskapellen und Trachtenvereinen aus den Reihen des Bayerischen Blasmusikverbandes und des Bayerischen Trachtenverbandes bereiten sich derzeit für eine Auftrittsreise nach Berlin zur Internationalen Grünen Woche vor. Diese weltgrößte Präsentation zu Ernährung, Landwirtschaft und Tourismus dauert vom Freitag, 17. Januar bis Sonntag, 26. Januar. Eigene Busfahrten unternehmen der Bayerische Trachtenverband und der Bayernbund vom Mittwoch, 15. Januar bis Samstag, 18. Januar mit Teilnahme an der offiziellen Eröffnung der Grünen Woche in der Bayernhalle durch die Bayerische Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber. Für diese beiden Fahrten ab Prien und Rosenheim mit Zustiegsmöglichkeit in München gibt es noch ein paar Plätze für Mitfahrt-Interessierte. Anmeldungen hierfür können bis 7. Januar per email erfolgen an die Adresse geschäufuehrer@trachtenverband-bayern.de, ab dem 7. Januar besteht die Möglichkeit, sich unter der Telefon-Nummer 08741-94977-110 anzumelden. Weitere Bus-Plätze sind noch frei bei den Fahrten der Trachtenvereine von Bergen im Chiemgau (Gauverband I und Gastgeber von dessen Gau fest 2020) vom Donnerstag, 16. Januar bis Sonntag, 19. Januar (über Vorstand Martin Heigermoser, email: martin.heigermoser@gmx.de) sowie beim Trachtenverein Nussdorf am Inn vom Bayerischen Inngau. Dieser fährt vom Mittwoch, 22. Januar bis Samstag, 25. Januar nach Berlin, hierfür bestehen Anmeldemöglichkeiten bei Benedikt Mies unter der mail-Adresse bassbene@web.de. Zu allen Fahrten und auch zu den Programmen sowie zu den Auftritten in der Bayernhalle des Bayerischen Landwirtschaftsministeriums gibt es nähere Auskünfte bei Anton Hötzelberger in Prien, Telefon 08051-3604.

Foto: Hötzelberger – Eindrücke von der Grünen Woche in Berlin mit Auftritten der Blasmusikanten in der Bayernhalle.



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern